

Prevención de COVID-19 en la empresa



Área: Sin clasificar
Modalidad: Teleformación
Duración: 15 h
Precio: 135.00€

[Curso Bonificable](#)
[Contactar](#)
[Recomendar](#)
[Matricularme](#)

OBJETIVOS

El objetivo general del programa es que los trabajadores conozcan todas las medidas preventivas que hay que seguir y que son recomendadas según la Organización Mundial de la Salud, así como desde el Ministerio de Sanidad de España, para hacer frente al nuevo coronavirus (Covid-19). La meta de los epígrafes propuestos en el curso es, además, que el alumno pueda demostrar su capacitación efectiva en determinados casos, sabiendo actuar ante tal contexto de emergencia. Asimismo, este curso tiene también como objetivos específicos: Proporcionar una formación de carácter profesional de calidad para los trabajadores. Formar al alumnado sobre todas las medidas de protección existentes para garantizar su protección de aquellos riesgos que puedan poner en peligro su salud o su seguridad. Adquirir una base conceptual sobre los contenidos teóricos expuestos en el temario y saber aplicarlos posteriormente.

CONTENIDOS

UNIDAD 1. MEDIDAS DE PROTECCIÓN FRENTE AL RIESGO DE EXPOSICIÓN AL NUEVO CORONAVIRUS (COVID-19)

Introducción

Mapa conceptual

1.1. Medidas sobre el foco contaminante, el medio y el receptor

1.2. Medidas de protección básicas según la OMS

1.3. Medidas dirigidas a la prevención y control de la infección

1.4. Equipo de protección individual

1.4.1. Protección Respiratoria

1.4.2. Guantes y ropa de protección

Resumen

BIBLIOGRAFÍA

GLOSARIO

METODOLOGIA

Técnicas de estudio

La acción formativa que te dispones a realizar, se imparte bajo la modalidad de Teleformación, que se caracteriza por una gran flexibilidad en su desarrollo, permitiéndote llevar tu propio ritmo de trabajo. Se trata de un tipo de aprendizaje con un alto componente de autonomía que requiere auto-exigencia por parte del alumno y una buena planificación. Ahora bien, para la consecución de los objetivos formativos no vas a estar solo; contarás con el apoyo de tu tutor que te ayudará a obtener el máximo rendimiento del curso. Para que el estudio sea eficaz, te aconsejamos seguir las siguientes pautas para el correcto proceso de aprendizaje:

- Estar en un ambiente favorable al estudio y disponer de un equipo informático (PC) con las prestaciones adecuadas.

- Dedicarle a tu formación las horas necesarias y ser constante en el cumplimiento de las mismas, sin olvidar utilizar la herramienta de correo electrónico, la cual te servirá para consultar las dudas al tutor/a del curso.

- Deberás leer atentamente cada unidad didáctica o tema, recogiendo cualquier duda que te asalte para, a continuación, resolverlas con tu tutor/a, deberás realizar posibles 3 prácticas o cuestionarios parciales con la finalidad de afianzar los conceptos teóricos estudiados y finalmente, poder realizar el cuestionario final que servirá para evaluar el desarrollo del curso en su conjunto.

El cuestionario final debidamente rellenado, deberá ser enviado una vez finalices el curso en las fechas comprendidas para su realización, documento que es relleno de manera online. Piensa que esta planificación te servirá para aprovechar mejor el tiempo, evitando vacilaciones y, por otro lado, te creará un hábito que redundará en una regularidad en el trabajo.

Temporalización de la formación

Vas a realizar una "formación de demanda", solicitada por tu empresa y no conducente a la obtención de certificados de profesionalidad.

El acceso al itinerario formativo se realiza en modalidad teleformación teniendo como ventaja, que la plataforma de teleformación estará disponible las 24 horas del día entre la fecha de inicio y la fecha de finalización indicada en esta guía didáctica.

Según el RD 395/2007 en su capítulo II, artículo 7 punto 3, no podrás dedicar a esta formación más de 8 horas diarias pudiendo distribuir entre la fecha de inicio y la fecha de finalización los accesos a la plataforma que mejor se adapten en base a tu disponibilidad de tiempo.

El tutor asignado estará no obstante pendiente de tus accesos al itinerario formativo.

Recomendamos distribuir proporcionalmente las horas totales del curso entre las fechas de inicio y finalización de la formación y no dejar para los últimos días la entrada al curso, ya que se corre el riesgo de no poder cumplir los niveles mínimos de criterios de evaluación indicados igualmente en esta guía didáctica.

Al final de esta guía encontrarás los objetivos y el índice del temario del curso o acción formativa que te dispones a realizar. Es necesario, leas con detenimiento estos aspectos, así como, la presente guía en su totalidad, ya que contiene las instrucciones metodológicas y técnicas que debes conocer para el buen desarrollo de tu formación.

Tienes a tu disposición un servicio de tutoría para plantear dudas y consultas, ya sean referentes a los contenidos de la acción formativa o a la gestión, siendo el medio utilizado el correo electrónico. Tendrás disponible a tu tutor para todo lo que requieras.

Tu tutor estará pendiente en todo momento del desarrollo de tu curso, es tu obligación realizar el curso al completo viendo todos los apartados del curso y realizando cuantos ejercicios encuentres y, por supuesto, el cuestionario final.

CONTROLES APRENDIZAJE

Al principio de este documento y en el documento de bienvenida, se detalla el periodo de fechas que tienes para realizar tu curso. Para superar el curso debes realizar al menos el 75% del temario, el 75% de los cuestionarios y evaluaciones y responder al cuestionario final con una calificación mayor o igual al 50%. Es recomendable que el tiempo total para realizar el curso registrado en la plataforma sea como mínimo del 25% del total de horas del curso.

Los cuestionarios parciales del itinerario formativo son de obligada realización para que el tutor pueda evaluar el progreso, así como aquellos denominados como "cuestionario final", son de especial relevancia para la evaluación y deben estar debidamente cumplimentados y enviados por medio de la plataforma elearning.

No cumplir con estos requisitos implicará la NO superación del curso y la NO obtención del certificado de participación.